

IRUN / Las obras en Ikust-Alaia obligan a trasladar algunos servicios de la Biblioteca Municipal

IRUN. DV. La biblioteca municipal de Ikust-Alaia, en la calle Mayor, iniciará hoy unas obras destinadas a reforzar las estructuras del primer piso que obligarán a trasladar y suspender servicios que allí se ofrecen hasta la finalizar los trabajos, el 19 de agosto.

El delegado de Cultura, Fernando San Martín, informó de las afecciones sobre la actividad habitual de la biblioteca de la ciudad. Los principales servicios, los que gozan de mayor demanda, la sala de préstamos y el aula de estudio, se ofrecerán en otras instalaciones de la biblioteca. Los préstamos se gestionarán desde el local de la trasera de la plaza José Ramón Aguirreche y el aula para estudiantes, en el local de la calle Zuberoa (junto al SAC); en el primer caso desde el 22 de junio y en el segundo, a partir del 6 de julio. Aunque las obras arrancan hoy, la segunda planta del inmueble de la calle Mayor prestará su servicio como aula de estudio hasta el próximo día 26, viernes de la semana que viene.

Otras actividades que se ofrecen en Ikust-Alaia, como la hemeroteca, la ofimática o la consulta de las bases de datos quedarán suspendidas. La oferta de lectura de la prensa del día, sin embargo, se mantendrá, pero trasladándose de ubicación hasta el aula de estudio de la calle Zuberoa.

AFECCIONES

Préstamo de libros: Se ofrecerá en la sede de la plaza José Ramón Aguirreche, 1 trasera, en su horario habitual.

Aula de estudio: Este servicio, en Ikust-Alaia, se mantiene hasta el 26 de junio en su horario de 8.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00. El aula de la calle Zuberoa (junto al SAC) abrirá, desde el 6 julio al 14 de agosto, de 8.00 a 14.00 y de 16.00 a 20.00 y los sábados de 9.00 a 13.00.

Lectura de prensa: Se traslada, durante las obras, a la calle Zuberoa. Quedan suspendidos los servicios de Hemeroteca, Ofimática y Consulta de bases de datos.